



En marcha un nuevo “Maidán” de la OTAN en Georgia

Comunicado de la Coordinación Estatal Contra la OTAN y las Bases

En un guion similar al que se vivió en Kiev semanas antes del golpe de estado fascista en Ucrania de 2014, en Georgia se ha activado la maquinaria de las revoluciones de colores, que siempre han sido plenamente funcionales a los intereses de dominación de EE.UU. y la U.E. sobre las distintas partes del mundo, como sucediera en Libia, Siria o Ucrania.

Recientemente ganador de las elecciones al Parlamento de Georgia el pasado 26 de octubre, el Primer Ministro de Georgia, Irakli Kobajidze, anunciaba el pasado jueves 28 de noviembre, la congelación hasta 2028 de las negociaciones para su entrada en la U.E. .

Recordemos lo que han supuesto los casos anteriores de entrada a la UE para los países del este de Europa o pertenecientes anteriormente a la URSS: ruptura de los acuerdos comerciales con Rusia, subordinación de la economía y la política a los monopolios de EEUU y la UE, pérdida de soberanía e instalación de bases de la OTAN.

Ante esta medida, solo un día después, grupos de opositores han salido a las calles cada noche, llevando a cabo violentas protestas con un guion muy parecido al Maidán de Ucrania, donde se intenta desestabilizar y poner en cuestión al parlamento recientemente electo y se coloca a los manifestantes por parte de la prensa occidental como “pacíficos proeuropeos”, a pesar de las imágenes mostradas del empleo de armas de fuego caseras y del incendio del parlamento. En breve aparecerán los francotiradores, encargados de exacerbar el ambiente con víctimas aleatorias, de las que los medios occidentales acusarán a las fuerzas del orden del gobierno.

Desde la CECOB, denunciaremos que este es un paso más del imperialismo y la OTAN para avanzar en su guerra hacia el este. La UE y EEUU financian y empujan este tipo de movilizaciones que, independientemente de que pueda existir una base de cultivo por diversas causas, sirven a sus intereses imperialistas para ampliar su zona de influencia y su presencia militar, en el avance de su guerra contra Rusia. El objetivo evidente es ampliar la desestabilización en el entorno de Rusia, aún a riesgo de provocar una guerra civil en Georgia, ante el fracaso evidente de su guerra por delegación en Ucrania.

Denunciamos la campaña mediática que, desde los medios de comunicación de masas occidentales sufrimos estos últimos días, donde se intenta invisibilizar que estas movilizaciones tienen el objetivo inmediato de derrocar al actual Parlamento de

Georgia por cualquier vía, para imponer la entrada del país a la UE y a la OTAN, seguir extendiendo los misiles de la OTAN a lo largo del mundo. Y todo ello, para retardar en lo posible la pérdida de una hegemonía en su incontenible declive ante la emergencia de un orden multipolar basado en unas relaciones de respeto a la soberanía y de colaboración entre países, que es apoyado por la gran mayoría del planeta ajena al delirio imperialista y supremacista occidental.

...

POR LA PAZ, OTAN NO, BASES FUERA

Coordinación Estatal Contra la OTAN y las Bases

6 de diciembre de 2024.

(Contacto: cecob@contraotanybases.org)